

# Antequera adquiere el centro de alzheimer para su puesta en marcha

► Las empresas que lo construyeron hace tres años alegan falta de recursos para su apertura

MARÍA ROSALES ANTEQUERA

■ Tres años después de finalizar la obra, el Ayuntamiento de Antequera ha adquirido en propiedad el centro comarcal de alzheimer. El Consistorio antequerano ha pagado más de 1,7 millones de euros tras llegar a un acuerdo con la empresa concesionaria, Rosalba. Según el alcalde, Manuel Barón, se ha dado el paso más complicado tras más de un año de negociaciones muy intensas y con varias partes implicadas ya que, además de la empresa, la Diputación de Málaga también realizó una aportación económica al proyecto de más de 240.000 euros. Han sido precisamente los responsables del ente provincial los que han tasado el inmueble, lo que ha permitido alcanzar un acuerdo y desbloquear la situación.

Una vez desvinculada la empresa del proyecto, el Ayuntamiento trabaja ahora en la futura gestión del centro que, según el munícipe, «se resolverá para antes de finales de año. El importe ya ha sido ejecutado mediante una operación de compensación. Así, en el momento que se resuelvan otras concesiones también de carácter administrativo de la Ley de Dependencia, el centro podría abrir sus puertas para ser un servicio complementario a los que ya se dan, además atenderá a personas mayores con grados de dependencia altos y demencia senil, para que sirva de espacio de respiro familiar», afirmó el regidor. Asimismo, habrá un número de plazas concertadas como ya se fijó en el proyecto original, extremo este que, recordó Barón, es competencia de la Junta de Andalucía. «Espero contar con el apoyo del ente autonómico aunque antes tendrán que completarse determinados aspectos para la puesta en marcha del centro, así como la forma de explotación», apuntó el munícipe.

## LAS CLAVES

### TRES AÑOS DE ESPERA

**Tras finalizar la obra, la empresa se vio sin recursos económicos**

► La negociación ha sido larga. En 2009, terminada ya la obra, la empresa concesionaria dijo que no tenía recursos para poner en marcha el centro.

### AHORA QUEDA LA GESTIÓN

**El Ayuntamiento quiere abrirlo antes de 2013**

► El alcalde espera abrirlo antes de final de año. Aunque no ha desvelado la fórmula, se baraja que se saque a concurso para empresas relacionadas con el servicio de dependencia.

### PLAZAS

**Atenderá a enfermos de alzheimer y mayores**

► En un principio el centro tenía una capacidad de 80 enfermos de alzheimer y centro de día, ahora incluiría a mayores de dependencia alta.

El inmueble está desde hace tres años totalmente concluido y sólo queda el equipamiento para su puesta en marcha.

### Proyecto original

El centro comarcal de alzheimer fue adjudicado a la UTE formada por la empresa Rosalba y Antequera Golf por 25 años a cambio de invertir 1,66 millones de euros en la construcción del inmueble, sumando a esta cifra una subvención de la Diputación Provincial de 240.000 euros.

En principio, estaba previsto que el centro, con capacidad para unos 80 enfermos, atendiera a la zona norte de Málaga siendo la Junta la encargada de establecer el número de plazas concertadas.



El alcalde, Manuel Barón, visita las instalaciones. M. ROSALES

## SERVIRÁ DE ACCESO AL PUERTO SECO

### Fomento desdoblará la carretera de la colonia de Santa Ana

► La Delegación provincial de Fomento, Comercio, Vivienda y Turismo de la Junta de Andalucía ha confirmado que se está trabajando en el anteproyecto de desdoblamiento de la carretera que une Antequera y la pedanía antequerana de la colonia de Santa Ana.

De esta forma, se da respuesta a una reivindicación vecinal que ya venía solicitando la ampliación de este vial, que ha aumentado considerablemente su tránsito en los últimos años al contar con la estación del AVE. Sin embargo, Fomento afirma que el número de vehícu-

los que pasa por dicha carretera no está dentro de la ratio de densidad que se exige para poder acometer un desdoblamiento de este tipo, ya que pasan unos 6.000 vehículos y la ratio está establecida en 15.000.

No obstante, se está trabajando en el anteproyecto pensando en el momento en el que se ponga en marcha el futuro Puerto Seco, que deberá contar con una vía de salida y entrada de vehículos.

Fuentes de la Delegación de Fomento confirmaron también que el anteproyecto de desdoblamiento de la carretera de la colonia de Santa Ana se pondrá a disposición pública y contará con todos sus plazos de ejecución correspondientes.

# Vélez Málaga reduce la deuda municipal hasta los 90 millones de euros

► El Ayuntamiento paga 16.482 euros diarios en intereses para saldar la deuda adquirida con los bancos

J. Z. VÉLEZ MÁLAGA

■ Vélez Málaga va haciendo frente a su deuda municipal y ha conseguido disminuir dicha cantidad en dieciséis meses de legislatura. El concejal de Economía y Hacienda del Consistorio de la capital axárquica, Manuel Gutiérrez (PP), afirmó ayer que los 102 millones con los que se encontraron en junio de 2011 se han re-

ducido a cerca de 90 millones.

Manuel Gutiérrez añadió que la deuda a proveedores, «que se cifraba en 55 millones de euros, ha pasado a 4,7 millones, en lo que se refiere a facturas reconocidas». Dentro de esta reducción, los 30 millones a los que se acogió el municipio con el plan de pago aprobado por el Gobierno pasan a integrarse ahora en la deuda bancaria, que pasa de 36 millones de euros a unos 78 millones. En lo que se refiere a la Seguridad Social, la cantidad pendiente es de 5 millones de euros.

El edil de Hacienda añadió



Manuel Gutiérrez. J. Z.

que de la deuda total con los bancos, unos 15 millones de euros corresponden a los intereses, lo que supone el pago de cerca de 16.482 euros diarios por parte del Consistorio en este concepto. De esta manera, pagará en

esta anualidad alrededor de 6,1 millones de euros, mientras que el próximo 2013 abonará 6,9 millones de euros. «El año que se pagará más cantidad será en el año 2015, con 9,5 millones de euros, de los que 7,4 millones corresponden a capital y unos 1,8 millones a intereses». El plazo de pagos finalizará en el año 2025.

Gutiérrez manifestó que el Gobierno veleno ha reducido en 4,2 millones de euros sus obligaciones reconocidas de gasto durante el año 2011 respecto a 2010, pasando de 80,7 a 76,4 millones euros, lo que supone un 5,27% menos.

Con respecto a la confección del presupuesto municipal para el próximo ejercicio, el concejal veleno indicó que «no vivimos de espalda a la ciudadanía, por eso aumentamos este año las partidas sociales en un 38% y en 2013 la incrementaremos aún más».

# Fuengirola pide ampliar el puerto tras el 100% de ocupación de atraques en agosto

► La media de ocupación andaluza fue durante el pasado mes del 60,9%, según Ignacio Souvirón

JOSÉ LUIS JIMÉNEZ FUENGIROLA

■ El concejal delegado de las empresas municipales del Ayuntamiento de Fuengirola (entre las que se encuentra el puerto deportivo de la localidad), Ignacio Souvirón, reclamó ayer de nuevo a la Junta de Andalucía que aborde la remodelación y ampliación de la infraestructura portuaria fuengiroleña. Según datos aportados por el edil, la ocupación de sus atraques durante el pasado agosto fue del 100%, muy por encima de la media andaluza en el mismo periodo, un 60,9%, como apuntó Souvirón.

«Estos datos revelan que Fuengirola es un destino muy atractivo para este tipo de turismo. Hace que insistamos en reclamar a la Junta sobre la vital importancia de la remodelación y ampliación del puerto y su apertura a la ciudad», dijo.

Asimismo, el concejal se refirió a otro problema, que a su juicio merma la economía del recinto, el canon que la empresa municipal ha de pagar al organismo regional anualmente. Éste se ha incrementado en un 300% en los últimos años, y en palabras de Souvirón, supone más de la mitad del presupuesto de la empresa que gestiona el puerto, de un millón de euros.

# Marbella garantiza el transporte escolar gratuito a las rentas más bajas

LA OPINIÓN MARBELLA

■ El Ayuntamiento de Marbella aprobó ayer en Junta de Gobierno Local una subvención que garantizará el transporte escolar gratuito a las familias con menos recursos. Así lo anunció el portavoz del equipo de gobierno, Félix Romero, quien señaló que «a pesar de ser una competencia de la Junta de Andalucía, el Consistorio la asume para aligerar el gasto que supone el inicio del curso escolar para las familias con más necesidades».

Romero añadió que la iniciativa beneficiará a todas las unidades familiares cuyos ingresos sean inferiores al 1,5% del salario mínimo interprofesional y ha avanzado que la ayuda ya puede solicitarse.

El edil afirmó que «el compromiso social del ejecutivo local se refleja en el servicio de transporte escolar que se ofrece a los ciudadanos con unos precios especiales a pesar de ser deficitario y de la difícil situación económica actual».